



薬剤師会の会員でよかった！！

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

4月の中国ブロックの訪問活動を終えて、5月のゴールデンウィークは地元熊本で活動を行いました。

中国ブロック訪問中は、薬局訪問のみならず、卸や病院にも訪問させていただく機会を頂戴いたしました。病院の薬剤師の方々からは、病棟業務の現状等、日頃お話しを聞くことが少ない貴重な情報を得ることが出来ましたが、薬局と同様に薬剤師不足で困っておられるとのことでした。

また、4月18日には日本薬剤師会会議室において、全国から担当者が集合しての私の後援会名簿入力システム説明会が開かれていたことから、訪問中の広島県薬剤師会館からスカイプにより参加者の皆さんへ、画面越しではありましたがご挨拶をさせていただきました。

さて、熊本での活動ですが、ご支援いただいている方々や支援企業への訪問、自民党県連の女性局総務会への参加、後援会の方がセットしていただいたモーニングセミナーでの講演等です。セミナーでは「熊本地震の体験から感じたボランティア活動の在り方」と題して講演させていただきました。終了後、おくすり手帳はどこでもらえるのかなどの質問があり、一般の方にはまだまだ浸透不足なのかなと感じたところです。

ところで、熊本県薬剤師会は、4月28日に白衣の「くまモン」が車体に大きくプリントされたモバイルファーマシーのお披露目式典を開催しました。また、5月から熊本県薬剤師会研修カードが一新され、このカードにも白衣姿で乳鉢・乳棒を抱えた、熊本県薬オリジナルの可愛いらしい「くまモン」がデザインされています。日薬会員であるとともに、こんな可愛い研修カードを持てる熊本県薬の会員でよかった！！と感じた瞬間でした。

毎日の私の活動状況を下記の Facebook に写真とともに投稿していますので、是非ご覧になってください。

- 1 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。

右のQRコードから閲覧してください →



- 2 本田あきこのホームページを開設しました。

<https://www.honda-akiko.jp/>

- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。

右のQRコードから登録をお願いいたします →

